

## Waroeng Lengkong Tuan Rumah Tausiyah Mamah Dedeh

Suhendi - [TANGSEL.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://TANGSEL.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 5, 2023 - 11:00



TANGSEL - Waroeng Lengkong Bersama MNC TV Berkolaborasi menyuguhkan kegiatan Tausiyah Bersama Penceramah Kondang Hj. Dede Rosidah Syahrifudin atau biasa di sapa Mamah Dedeh di Resto Waroeng Lengkong Jalan SKKI Pondok Jagung Kec Serpong Utara Kota Tangerang Selatan. Rabu (4/10/23).

Dalam Ceramahnya Mamah Dedeh menyampaikan pentingnya memiliki sifat sabar dan ikhlas bagi manusia dalam menjalani segala ujian ujian kehidupan dan tetap selalu istiqomah dalam beribadah kepada Allah SWT.

Terkadang manusia sering lupa diri (tidak bersyukur) pada ujian kehidupan padahal ujian itu semua adalah sebagai salah satu nikmat Allah yang akan meningkatkan kualitas dirinya sebagai manusia, Tetapi ketika ujian kenikmatan Allah telah Allah berikan malah justru menjadikan manusia itu kufur nikmat," ujarnya.

Mamah Dedeh yang dikenal sebagai penceramah yang selalu menggunakan komunikasi dengan gaya asertif atau tegas namun setiap pernyataan fikiran dan perasaannya diulas secara terhormat.

Ayat Alqur'an pun tetap menjadi landasan dasar yang disampaikan dari setiap pertanyaan para jamaahnya. Itu sebabnya mengapa begitu banyak penggemar Mamah dedeh berdatangan dari penjuru Indonesia.

Jamaah yang berdatangan ke Waroeng Lengkong Pada Hari ini pun diantaranya dari Tangerang, Bogor, Bekasi, Kepulauan Aru Ambon Dan Tangerang Selatan.

Nur Aini Selaku Lurah Pondok Jagung menuturkan bahwa " Kami merasa bangga atas kegiatan ini karena di wilayah kami di hadiri penceramah terkenal seperti Mamah Dedeh, salut dengan Waroeng Lengkong yang selalu menciptakan event event besar yang mampu menarik animo masyarakat khususnya hari ini bagi para pencinta tausiyah yang ada dikota Tangerang Selatan. Kegiatan ini patut dipuji dan di apresiasi Semoga kelak dapat menjadi inspirasi bagi pelaku Kuliner lain di Tangsel," tuturnya.

Artis senior dari Ibukota pun hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Cintami Atmanegara Dan Edies Adelia yang turut serta berpartisipasi dalam aksi tanya jawab sehingga semakin Menyemarakkan suasana menjadi lebih hidup dalam Tausiyah Mamah Dedeh tersebut.

Lista Hurustiati selaku Founder Waroeng Lengkong mengungkapkan "Allhamdulillah kegiatan ini di hadiri para jamaah sekitar 750 orang baik dari Tangsel maupun dari Luar Tangsel," ungkapnya.

Harapan Kami Kedepan Semoga Waroeng Lengkong Tetap menjadi Restoran terbaik bagi masyarakat Tangsel dalam meningkatkan Ukhuwah islamiyah, Menjadi wadah perkumpulan positif, kaya akan Kreativitas dan Inovatif dalam berdaya cipta bagi seluruh masyarakat se kota Tangerang Selatan," harap Lista.

Kamipun turut kembangkan masyarakat Tangsel dalam hal menumbuhkan semangat percaya diri bagi para pelaku UMKM dalam Upaya meningkatkan omset mereka dengan selalu mengajak para pelaku bazaar UMKM untuk berpartisipasi di setiap Event event yang di adakan di Waroeng Lengkong.

Semoga Kegiatan ini dapat menciptakan silaturahmi yang panjang kedepannya bersama rangkaian Event Waroeng Lengkong Kedepannya, dan kegiatan ini memiliki manfaat postive yang berlipat lipa, tentunya juga ada manfaat ibadahnya karena sambil mendengarkan Tausiyah Mamah Dedeh dan manfaat meraih untung dan berkah karena jualannya pun semakin laris manis di borong oleh jamaah dari setiap daerah," tutup Lista. (Adel/Red)